

Antrag Nr. 22-O-01-0022
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Bepflanzung der Mittelinsel am Hauptbahnhof Wiesbaden (Grüne)

Antragstext:

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, eine schattenspendende Bepflanzung der Mittelinsel am Gustav-Stresemann-Ring (Übergang vom Bussteig B zum HBF-Platz) bis Höhe Friedrich-Ebert-Allee umzusetzen.

Begründung:

Der genannte, vollständig baumfreie Bereich heizt sich in den Sommermonaten so stark auf, dass zu Fuß Gehende durch Hitze unmittelbar betroffen sind. Aufgrund der seit Jahren gehäuften Hitzerekorde in Wiesbaden besteht akuter Handlungsbedarf.

Wiesbaden, 10.05.2022